

# ANUNCIO



Se hace saber que,

Teniendo en cuenta la problemática existente en cuanto a la correcta retirada de la Uralita que se puede encontrar en nuestros pueblos, ya que debe ser retirada por una empresa especializada y con todas las garantías medioambientales,

Se ha llegado a un acuerdo con una empresa especializada, de forma que a través del Ayuntamiento, se coordine al mayor número de vecinos con Uralita, para conseguir así aumentar la cantidad de metros a retirar por la empresa y conseguir con ello hasta un 50% de ahorro en el coste de retirada por metro cuadrado para todos los vecinos.

Por lo que se abre un periodo de inscripción hasta el 10 de diciembre, abierto a solicitudes por parte de los vecinos del municipio, para que nos hagan llegar sus datos de contacto, dirección donde está la Uralita, metros aproximados, etc.

Para hacérselo llegar a la empresa y que esta pueda ponerse en contacto y coordinar la retirada de la mayor cantidad posible de Uralita de nuestro municipio, de forma legal y medioambientalmente responsable.

En Sevilleja de la Jara a 29 de noviembre de 2024

Una firma manuscrita en tinta azul, que parece ser la del alcalde o un representante del Ayuntamiento.

Ayuntamiento de Sevilleja de la Jara